



# A.R.V.A

Membre de la FFVE sous le n°239  
1 rue Gaspard Monge 17000 La Rochelle  
Tel 06 51 21 41 85  
mail : [secretariat.arva@gmail.com](mailto:secretariat.arva@gmail.com)

## COMPTE RENDU RENDEZ VOUS DU 14 OCTOBRE 2022

Les Rendez vous de l'ARVA se sont tenus au restaurant Bistrot LYLY, ZAC des Fourneaux à Angoulins.  
Début de la réunion à 19 h.

Retour sur les deux manifestations de septembre organisées par l'ARVA :  
Intervention de Jean Marc Gay

4 septembre : les Anciennes entre Terre et Mer.  
Bilan très positif de cette première édition. Très bonne collaboration avec le Lions club La Rochelle Océan. Les baptêmes en voitures anciennes ont permis de récolter 400 € auxquels s'ajoutent les 300 € versés par la Caisse locale du Crédit Agricole.  
Seul bémol : signalisation insuffisante pour les vieux gréements.  
Nouvelle édition envisagée pour l'an prochain.  
Diffusion de 2 vidéos réalisées par le lions Club.

18 septembre : la traversée de La Rochelle Zéro carbone  
Réussite également pour cette exposition de voitures anciennes sur différents sites dans l'hyper centre de La Rochelle.  
Succès auprès du public qui a pu admirer les voitures exposées par thèmes : Simca, Sportives, populaires, cabriolets, Avant-guerre devant l'hôtel de ville.  
Satisfecit de la part du maire de La Rochelle et de la chargée du patrimoine.  
Projection de quelques photos

### Événements à venir

- Rassemblement aux Minimes le **dimanche 16 octobre**. A compter du rassemblement du mois de novembre, Bernard Meunier a informé les personnes présentes du fait qu'un foodtruck sera présent afin de pouvoir proposer des boissons chaudes ou autres.
- Soirée Beaujolais le **vendredi 18 novembre** au restaurant Chez Mémé (Minimes).
- Participation de l'ARVA au Téléthon le **samedi 3 décembre** : exposition d'une dizaine de voitures place de la Motte Rouge à La Rochelle (au pied de la grande roue).
- La DER prévue le **dimanche 11 décembre** (en cours de finalisation, endroit exotique et « ensoleillé »).
- Assemblée Générale 2022 le **vendredi 16 décembre** dans la salle municipale de La Pallice. Jean Marc Gay informe les participants de sa décision ne pas se présenter au poste de Président. Jean Marc Gay avait été élu l'an dernier pour la durée du mandat restant à courir de Corinne Chauveau soit un an.

→ Information de Patrick Agranier (non communiquée en séance) : dans le cadre de sa fête annuelle, la ville de Châtelailon-Plage et plus particulièrement le quartier des Bouchôleurs recherche un véhicule historique le plus ancien possible. En effet, le thème de cette fête pour 2023 est "Châtel en folie ». A ce titre, le quartier des Bouchôleurs va mettre en scène « Les Courses Folles ». Cela va des caisses à savon, des draisines, aux courses de chevaux etc...dans des situations loufoques.

Le véhicule serait souhaité pour le défilé du dimanche 25 juin à partir de 14h jusqu'à 18H et placé en tête du défilé. Merci de bien vouloir contacter Patrick AGRANIER de l'A.R.V.A au 06.80.84.33.50 ou par mail à "[patrick.agranier@orange.fr](mailto:patrick.agranier@orange.fr) ».

### RDV avec un adhérent

Malheureusement, en raison des pluies importantes le jeudi 13 octobre, la vidéo réalisée par notre partenaire AUNIS TV au cours de laquelle un adhérent présente sa voiture n'a pas pu être tournée.

Ce n'est que partie remise, le tournage de cette vidéo devant intervenir prochainement.

La web TV AUNIS TV connaissant actuellement des difficultés financières, a fait appel récemment à des dons. En remerciement des prestations réalisées gratuitement en 2022 (réalisation de vidéos au cours de laquelle un adhérent présente sa voiture, diffusées lors des RDV et communication sur les événements organisée par l'ARVA) et afin de maintenir notre collaboration, au cours du conseil d'administration du 7 octobre, les administrateurs ont voté à l'unanimité l'octroi d'un don exceptionnel de 400 € (il est précisé que Yannick Picard n'a pas souhaité participer au vote).

Ce chèque de 400 € a été remis à Ludovic Sarrazin lors de la réunion et ce dernier a remercié chaleureusement l'ARVA pour cette aide financière.

### Intervention des représentantes de l'association Road Runners (Ecole Excélia)

L'ARVA a été contactée récemment par les représentantes de l'association Road Runners, association liée à l'école Excélia (ex Sup de Co), située aux Minimes.

L'objet de leur demande est de promouvoir auprès des étudiants de l'école le monde et la passion pour les voitures anciennes, via la réalisation de petites vidéos au cours desquelles un passionné serait interviewé et présenterait sa voiture (vidéo d'une durée de 2 à 3 minutes, tournées essentiellement lors des rassemblements aux Minimes et diffusées sur les réseaux sociaux, TiK Tok, Instagram et Facebook).

Présentation du projet par Julie Cazals et Amandine Llanas (diaporama de présentation en pièces jointes).

Projet intéressant qui permettra d'avoir un regard nouveau sur le monde de la voiture ancienne.

### Interventions de Jean Paul Gautret Daniault (un des speaker du rallye d'automne) et du président de l'association Challenge Enfance et Cancer

Interventions destinées à informer les participants et les adhérents de l'ARVA sur l'organisation de baptêmes en voitures anciennes sportives au cours du rallye d'automne le samedi 22 octobre, place Jean Moulin à Chatelailon, entre 14 et 18 h.

Les fonds récoltés seront reversés à l'association et le parcours est d'une distance d'environ 8 km.

Jean Paul souhaiterait la participation d'une dizaine de voitures. Les personnes intéressées peuvent contacter directement Jean Paul au 06 65 70 71 81.

## RDV avec un partenaire

Présentation par Jean Marc Gay et intervention de notre partenaire M et Mme Daviet pour leur activité de carrossier automobile au 70B avenue Edmond Grasset à Aytré.

Entreprise familiale transmise de père en fils.

Adjonction d'une activité de réparation mécanique et plus récemment d'une activité de contrôle technique Aytré Autobilan, 21 chemin de Ronflac à Aytré (entreprise également partenaire de l'ARVA.

Eric Daviet est un passionné de voitures anciennes et a exposé sa SIMCA Aronde le dimanche 18 septembre dernier au pied de la tour de Chaîne, vieux port de La Rochelle.

Un grand merci à Eric et à son épouse pour la présentation de son activité professionnelle.

## Thème principal de la soirée ; Renault « les voitures à vivre », présentation de Jean Louis Loubet.

Renault imagine les « voitures à vivre » dans une logique de différenciation face à la concurrence. L'entreprise tâtonne, s'engageant d'abord vers des tout-à-l'arrière, avec notamment le Projet 900. Très vite vient la voiture blue-jean, voulue pour s'adapter à une société marquée par l'exode rural et l'émergence des banlieues, l'élargissement du temps libre (3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> semaines de congés payés, WE). Ainsi naît la 4L, première « voiture à vivre », imaginée autour d'une structure bi-corps : hayon, plancher plat, banquette basculante et traction-avant. Renault adapte son idée à la voiture supérieure (R16), imaginant un métissage entre berline, break et coupé. Plus tard, imaginant la césure sociétale de la fin des années 60, Renault crée la R5, voiture pour jeunes, et plus encore pour femmes et mamans. Style singulier, compartiment enfants, coffre calqué sur le caddy d'un supermarché, la R5 s'inscrit comme la fille de mai 68. Deux « voitures à vivre » sont aujourd'hui reprises par Renault pour son futur plan-produit où vont émerger les R5 et R4 électriques.

A la fin de la réunion, Jean Marc Gay a remercié les administrateurs de l'ARVA pour le travail accompli en 2022.

Cette réunion s'est terminée par un apéritif offert à tous les participants et a été suivi d'un dîner pour celles et ceux qui avaient réservés, moment de convivialité entre adhérents toujours agréable.